

Santiago, 24 de agosto del 2023

Estimada comunidad estudiantil,

Con profunda responsabilidad es que emitimos este comunicado para abordar el lamentable incidente que tuvo lugar el día de hoy en nuestras instalaciones durante una clase en el curso de Bases Celulares (AU3).

En primer lugar, deseamos expresar nuestras más sinceras disculpas por el daño en la infraestructura que resultó en un accidente que afectó a dos de nuestras estudiantes. Extendemos nuestras disculpas a su familia por el trauma y la dificultad que este incidente ha causado. Estamos comprometidos a proporcionar todo el apoyo necesario para asegurar su pronta recuperación y bienestar emocional.

La seguridad y el bienestar de nuestros estudiantes, profesores y personal de colaboración siempre han sido nuestra máxima prioridad, y nos lamenta profundamente que este incidente haya ocurrido en una de nuestras salas en plenas actividades curriculares.

Estamos trabajando diligentemente para detectar las causas subyacentes de este incidente y tomar medidas concretas para evitar que situaciones similares ocurran en el futuro. Dentro de estas medidas se encuentran:

- i) La clausura inmediata de la sala de clase afectada hasta completar la reparación de la estructura afectada
- ii) La minuciosa revisión de todas las salas de clase con el objetivo de determinar potenciales problemas similares; incluyendo la implementación de la misma medida del punto anterior de ser necesario.
- iii) Reubicación de las actividades académicas para proteger la entrega de contenidos y aprendizaje de los estudiantes.

Cabe mencionar que este hecho ocurre en un contexto de gran preocupación nacional por las negativas consecuencias del sistema frontal en la zona centro sur del país, el cual ha afectado personalmente a integrantes de nuestra comunidad y sus familias. Por lo cual, hacemos un llamado a la comunidad a ser comprensivos, en relación al origen del incidente y a manifestar toda nuestra empatía y solidaridad con todos aquellos que hoy sufren las consecuencias de este triste momento para nuestro país.

Como institución, nos comprometemos a fortalecer aún más nuestros protocolos de seguridad y mantenimiento de infraestructura. Así también, les informamos que antes de este accidente hemos estamos evaluando todos los aspectos de nuestra unidad de mantención para realizar las mejoras requeridas en nuestras instalaciones y prevenir futuros accidentes, para garantizar que nuestra

comunidad educativa continúe siendo un entorno seguro y propicio para el aprendizaje y el desarrollo.

Agradecemos la comprensión y el apoyo que han brindado a la estudiante y a nuestra institución durante este complejo momento. Como siempre, estamos dispuestos a mantener una comunicación transparente y abierta a con la comunidad estudiantil para avanzar en conjunto en la resolución de este asunto en particular y en la implementación de medidas preventivas a futuro.

Una vez más, lamentamos sinceramente este incidente y reafirmamos nuestro compromiso con la seguridad y el bienestar de todos los miembros de nuestra comunidad educativa.

Atentamente,



FERNANDO FREDES M.
Director
Escuela de Pregrado



JOSÉ M. YÁÑEZ LÓPEZ
Decano